
请示报告的问题有哪些 问题的请示报
告(模板5篇)

报告，汉语词语，公文的一种格式，是指对上级有所陈请或
汇报时所作的口头或书面的陈述。掌握报告的写作技巧和方
法对于个人和组织来说都是至关重要的。下面是小编为大家
整理的报告范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

请示报告的问题有哪些篇一

__市人民政府：

今年4月7日，__市委、市政府《关于加快发展旅游业的决
定》(x字[]8号)，同意建立旅游建设发展专项资金，其部分资
金来源于交通建设附加费的分配，并将此分配比列从原来
的5%调高到10%。对此，我委认为该措施无疑有利于筹集资金，
促进旅游业发展。但当初决定征收旅业交通建设附加费的.目
的，主要是筹集地铁资金，现要提高旅游专项资金往交通建
设附加费中的分配比例，必然减少地资金的来源缺口更大，
需开拓更多的资金来源。因此，任何减少筹集地铁资金的做
法都会异致工期拖长和投资增大，不利于工程建设。

鉴此，我委建议在地铁建设期内，暂缓调高旅游专项资金在
交通建设附加费中的分配比例，仍执行旅游专项资金在交通
建设附加费中占5%的分配比例不变。

专此请示，请批复。

__市计委

x年x月x日



请示报告的问题有哪些篇二

校领导:

本单位xxx同志，属学校根据“新的用人机制”聘用的全日制
本科学历人员。该同志受聘三年以来，思想表现好，现为中
共预备党员。工作认真，服从安排，团结同志，业绩突出。
发表学术论文6篇，先后独立完成或参与开发了图书馆办公系
统、学风指数显示系统、短信推送平台、wap手机图书馆等软
件;负责图书采购，独立开发查重系统;有平面设计的特长，
图书馆文献推广的宣传画大多出自他之手;参与xxx建设工作，
出力良多。在工作中，表现出良好的敬业精神和过硬的专业
技能，受到全馆上下和省内高校图书馆界同事的好评。

图书馆专业人才匮乏，近十年来，未进一名。图书馆的人才
决定对高校教学科研的支撑水平。我校图书馆之所以在近几
些年做出了一些成绩，除学校正确领导之外，原因之一在于
依赖少数几个有专业技术和学科背景的人，让其在岗位上有
发挥专长的空间。

该同志怀着感恩母校之心，甘守清贫留在图书馆工作三年，
达到了专业图书馆馆员的各项要求。现请求校领导从图书馆
工作实际出发，根据院政发xxx号文件的承诺，解决其人事编
制问题，使其更加安心地把更多的时间和精力投入工作。

专此请示

附:xxx同志情况简介

**大学图书馆

x年3月3日



xx镇人民政府:

xx镇中心校作为xx镇管理全镇教育教学的常设机构，主要职
责是在镇党委政府的领导下，落实镇党委政府普及九年义务
教育有关工作，管理和指导全镇的幼儿学前教育、小学基础
教育、成人扫盲教育等工作，并负责对全镇教育教学工作进
行督导检查，同时认真完成镇党委政府和教育行政部门交办
的各项工作任务。xx镇中心校作为乡镇一级教育工作的管理机
构，过去的办公经费一直由县教科体局解决。今年由于我县的
“两基”工作将迎接国家验收，县教科体局为了抓好“国
检”工作，暂时无法解决各乡镇学校办公室的日常办公经费。
而按照现行的教育经费体制，学校公用经费全部由各级财政
按学生人数划拨，目前也只能保证各学校的正常运转，无法
抽调出额外的经费到镇中心校。而镇中心校作为镇党委政府
管理全镇教育教学工作的常设机构，必须要有最基本的办公
经费才能保障正常的工作和运转。为此，特请镇领导根据目
前我镇中心校办公室的实际情况，协调解决办公室办公经费
问题。

此致!

xx镇中心小学校

x年五月十六日

县教体局:

近年来，我学区在教体局的领导下，各项工作有了长足的发
展，由于“两基”经费与实际支出缺口太大，已经影响正常
工作的开展，所以，我学区恳请贵局按实际支出追拨以下经
费:

1、日常办公用品的购置费用:现有的办公设备严重紧缺，原
先电脑、复印机因年代已久，经常死机，己无法适应工作需



要。为了提高工作效率，急需购置电脑2台、复印机1台，计
划资金8600元(急需)。

2、“两基”债务:秋池湾小学粉刷教室换门窗4.2万元(连工
带料内粉7.5元/平方米，外粉16.5元/平方米),已还2万元，
仍欠2.4万元(待还)工程队讨债教师工资垫付;门楼寺小学校
内修建围墙80米、硬化校园200平方米欠工程款4.3元(待还)，
工程队讨债由教师工资垫付;中心小学硬化校园、水渠、围墙
投资8.7万元，拨款2.4万元，下欠工程款6.3万元(待还)。三
所小学正常的教学秩序受到影响。

3、出差补贴费用:学区由于偏僻，道路经常不畅，交通费用
偏高，各类安排部署、学区人员出差费、网费、教师苏谨龙
溺水死亡事件处理后事所耗费用及债务16000元，已拨7000元，
余欠9000元(急需)。已经一年无法开销，造成预算经费失衡。
学区正常工作无法运转。

4、学区新修幼儿园图纸设计、招标等费用需2.2万元(急需)。
以上几项合计款项中急需3.96万元。特请局领导根据目前我
学区的实际情况，从办公经费中给予倾斜，以解决我学区经
费困难问题，度过难关，保证各项工作正常开展。

妥否，请批示!

学区

x年九月十日

请示报告的问题有哪些篇三

x学校：

按照学校老师对加强社会实践的要求，为进一步提高学生动



手能力，增强班级凝聚力，经20__年__月__日班会研究，经
班主任同意，拟于20__年__月__日至20__年__月__日在处开
展活动，届时请校领导光临指导。

当否，请批示。

__学校

20__年__月__日

请示报告的问题有哪些篇四

校领导:

本单位，属学校根据“新的用人机制”聘用的全日制本科学
历人员。该同志受聘三年以来，思想表现好，现为中共预备
党员。工作认真，服从安排，团结同志，业绩突出。发表学
术论文6篇，先后独立完成或参与开发了图书馆办公系统、学
风指数显示系统、短信推送平台、wap手机图书馆等软件;负
责图书采购，独立开发查重系统;有平面设计的特长，图书馆
文献推广的宣传画大多出自他之手;参与建设工作，出力良多。
在工作中，表现出良好的敬业精神和过硬的专业技能，受到
全馆上下和省内高校图书馆界同事的好评。

图书馆专业人才匮乏，近十年来，未进一名。图书馆的人才
决定对高校教学科研的支撑水平。我校图书馆之所以在近几
些年做出了一些成绩，除学校正确领导之外，原因之一在于
依赖少数几个有专业技术和学科背景的人，让其在岗位上有
发挥专长的空间。

该同志怀着感恩母校之心，甘守清贫留在图书馆工作三年，
达到了专业图书馆馆员的各项要求。现请求校领导从图书馆
工作实际出发，根据院政发号文件的承诺，解决其人事编制
问题，使其更加安心地把更多的时间和精力投入工作。



专此请示

附:情况简介

**大学图书馆

x年3月3日

请示报告的问题有哪些篇五

天山区政府：

为进一步促进我区的稳定与和谐发展，更好地发挥基层服务
功能，幸福路街道办事处拟在幸福城市花园社区成立乌鲁木
齐市幸福阳光社会工作服务站。该社区居住人群以南北疆退
休人员和从事各类工作的在职人员为主，需要在法律救助、
心理疏导、幼儿教育辅导、残障康复、青少年服务、妇女儿
童服务等领域开展专业化的社工服务。

目前，按照自治区民政厅在全疆建立首批“社会工作示范
站”的要求，乌鲁木齐市幸福阳光社会工作服务站须于20__
年1月15日之前注册完成，由于目前时间紧追，申请登记民办
非企业单位应提交的`消防意见书、场所使用权证明材料手续
不全等问题，直接影响到申报的进展。

因此，特向天山区领导请示预先登记注册，后补办理手续，
恳请领导批准。

__

____年__月__日


